

Precios del petróleo operan estables



Pozos de petróleo

Londres, 5 abr (RHC) Los precios del petróleo operan hoy estables mientras los operadores de materias primas están alertas sobre los vaivenes del mercado debido a los recortes productivos de crudo.

El mercado sopesa este miércoles las sombrías perspectivas económicas frente a los planes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo y sus aliados (OPEP+) de reducir la producción y las expectativas de un descenso de los inventarios de crudo en Estados Unidos.

Los futuros del carburante Brent de referencia europea descendieron 22 centavos, 0,26 por ciento, a 84,72 dólares el barril, mientras el estadounidense West Texas Intermediate bajó 20 centavos, 0,25 por ciento, a 80,51 dólares el barril.

Los operadores buscarán pistas sobre tendencias económicas más amplias en los datos de nóminas no agrícolas de Estados Unidos que se publicarán esta semana. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/318774-precios-del-petroleo-operan-estables>



Radio Habana Cuba